

USANA Digestive Enzyme

Apoyo digestivo para disfrutar de una vida plena

Sáquele más partido a su vida diaria

Su activa rutina diaria está llena de numerosos quehaceres: cumplir con las reuniones programadas, recoger a los niños tras sus actividades extracurriculares, desarrollar su propio negocio y encontrar tiempo para hacer deporte —usted lo hace todo al mismo tiempo que apoya la salud de su familia y busca llevar un estilo de vida equilibrado—. La planificación de comidas saludables para impulsar su vida es una parte esencial más de su día a día. El malestar ocasional y las molestias digestivas después de las comidas pueden limitar seriamente su activo estilo de vida. Mantenga su vientre equilibrado y feliz con USANA Digestive Enzyme.*

Con la edad, la producción natural de enzimas por parte de su organismo comienza a ralentizarse. Es muy probable que haya experimentado hinchazón ocasional, gases o malestar después de comer. Tomar Digestive Enzyme con las comidas puede ayudarle a digerir los alimentos de manera más eficiente, para apoyar la absorción de los macronutrientes incluidos en su alimentación.*

Reacción visceral

Muchos alimentos contienen enzimas digestivas naturales. Una dieta saludable y equilibrada —una rica en frutas y verduras— ayuda a las enzimas naturales de su organismo que se encuentran en el páncreas, estómago, intestino delgado y en otras glándulas como la glándula salival. Estas enzimas crean reacciones químicas para descomponer los alimentos que ingiere, y este complejo proceso digestivo comienza en el instante en el que toma un bocado. El funcionamiento digestivo normal y saludable le permite a su organismo descomponer los alimentos que toma para absorber y maximizar de forma eficiente los nutrientes que consume.

Beneficios equilibrados de Digestive Enzyme

El equilibrio enzimático es único en cada vientre. A veces, el organismo es incapaz de crear las enzimas adecuadas para lograr una digestión óptima, y si su dieta no es muy variada, es posible que experimente incomodidades o molestias digestivas. Los síntomas suelen manifestarse en forma de episodios ocasionales de hinchazón leve, gases o malestar después de comer ciertos alimentos o comidas abundantes.

Las enzimas actúan junto al ácido del estómago para comenzar a descomponer la comida antes de que ésta llegue a su intestino, ayudando a digerir sus comidas de manera más eficiente y a apoyar la absorción de macronutrientes. Digestive Enzyme es una ayuda complementaria formulada para apoyar los niveles de enzimas y favorecer una eficiencia digestiva óptima.*

Una mezcla de enzimas de origen vegetal y el extracto de alcachofa apoyan la absorción de los nutrientes presentes en sus platillos favoritos. Impulsar su vida con energía óptima y menos interrupciones en torno a sus comidas le da la libertad de disfrutar de cada instante.*

Potente apoyo digestivo

Las enzimas desempeñan un papel crítico en nuestra salud, pues ayudan a descomponer los alimentos que ingerimos y favorecen una absorción adecuada de nutrientes. Componentes clave de Digestive Enzyme apoyan el funcionamiento natural de su organismo debido a que aportan una amplia gama de enzimas de origen vegetal para la salud digestiva.*

- La alfa amilasa apoya la digestión del almidón.*
- La bromelina, la proteasa y la papaína apoyan la absorción de las proteínas, importantes para el mantenimiento de la salud muscular.*
- La lactasa ayuda en la digestión de alimentos que contienen lactosa y puede ayudar con los síntomas leves de hinchazón, gases y calambres estomacales, especialmente después de una comida copiosa.*
- La lipasa apoya la descomposición de las grasas.*
- La celulasa apoya la digestión de la celulosa, que se ingiere generalmente a partir de productos vegetales.*

USANA Digestive Enzyme también incluye el extracto de alcachofa como apoyo digestivo adicional. Se ha demostrado que el fitonutriente activo que se encuentra en las hojas de la alcachofa ayuda a aliviar los problemas digestivos, como el dolor estomacal leve, al favorecer la digestión de alimentos abundantes en grasa, especialmente después de una comida copiosa.*

¡Haz caso a tu barriga!

USANA Digestive Enzyme, con extracto de alcachofa, es su suplemento de elección para el apoyo digestivo. Disfrute de una vida saludable y equilibrada aprovechando más cada comida.*



*Estas afirmaciones no han sido evaluadas por la Administración de Fármacos y Alimentos. Estos productos no tienen como fin diagnosticar, tratar, curar ni prevenir enfermedad alguna.